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Herr Dr. Scharfenberg macht deutlich, dass die Fraktion DIE LINKE nicht in Übereinstimmung mit 
dem Mehrheitsbeschluss aus der letzten Stadtverordnetenversammlung sei und sich die Fraktion 
für den Bestand des Rechenzentrums ausgesprochen habe. 
 
Herr Mensch stellt den Antrag zur Abstimmung: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass im Ergebnis der statischen Untersuchung die 
Option einer Weiternutzung des Rechenzentrums im Nebeneinander mit dem geplanten Garni-
sonkirchturm bestätigt werden konnte. 
Der Oberbürgermeister wird in seinen Gesprächen mit der Stiftung ausdrücklich darin bestärkt, 
für eine Verlängerung der Nutzung des Rechenzentrums um mindestens fünf Jahre, also bis 
2023, einzutreten. 
Die Stadtverordnetenversammlung ist im September 2017 über den Stand der Gespräche zu 
informieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 2 
Ablehnung: 4 
Stimmenthaltung: 0 
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